

2022-06-06

## Inician actividades Comités de Defensa de Género en la alcaldía Miguel Hidalgo

Autor: Redacción

Información y capacitación son dos elementos que ayudarán a las mujeres a salir del círculo de violencia de género, consideró la concejal Betty Hernández, al dar inicio a las actividades de los Comités que encabeza en la alcaldía Miguel Hidalgo, destinados a generar en equipo una vida digna para ellas y sus familias.

La concejal aseveró que las mujeres son factor de cambio y la red de apoyo que se ha conformado debe tener visibilidad, darles voz y enlazarse con instituciones dedicadas a la defensa de sus derechos, cuyas representantes participaron en el evento de instalación de dichos Comités.

"En los barrios y en sus casas, las mujeres nos necesitan con solidaridad e información que les permita tener otro enfoque y compartirlo con familia y seres queridos, y que tengan como punto de partida del cambio, el convencimiento de los hombres generadores de violencia", dijo.

En el encuentro se tomó protesta a decenas de mujeres coordinadoras de los Comités y se hizo entrega simbólica de sus constancias, con el objetivo de aumentar la red de ayuda. La protesta les fue tomada por la Diputada Federal y Comisionada Nacional del del Partido del Trabajo en CDMX, Magdalena Núñez.

Los Comités tienen como guía de trabajo el Decálogo contra la Violencia hacia las Mujeres que presentó en el inicio de su gobierno el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ese documento fue firmado junto a vecinas y representantes de instituciones que realizan la defensa de los derechos de las mujeres, como la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, el Instituto Nacional Electoral, el Instituto Electoral de la CDMX, entre otras, y teniendo como testigo Guadalupe Jardón Solís, de la Dirección de Intervención Territorial de la Secretaría de las Mujeres de CDMX.

El decálogo será replicado para contribuir a erradicar la violencia. Los comités llevan por nombre La Voz de las Mujeres de Miguel Hidalgo. Buscamos que sumen su voz en lo colectivo y en lo individual, para fortalecer la red de apoyo, explicó la Concejal Betty Hernández al dirigir el mensaje de apertura.

Ante más de un centenar de mujeres que son parte de los Comités que impulsa, dijo que transformar la realidad pasa por capacitarse y por ello se realizarán tareas en la comunidad de la mano de las instituciones.

Identificar los tipos de violencia, pensar en las generaciones presentes y futuras, no bajar la guardia, son parte del mensaje que dieron en su participación, fueron parte del mensaje de Domille Marie Delaplace, Directora Ejecutiva de Investigación e Información en Derechos Humanos en representación de Nashieli Ramírez, Presidenta de la CDHCM; María Dolores Ruiz Ambriz del INE y Verónica Muñoz Durán, del IECM, entre otras.

Betty Hernández agregó que el hecho de que las mujeres puedan colaborar con otras mujeres con la finalidad de prevenir la violencia de género en todos sus tipos, a través de orientación, capacitación, asesoría psicológica y jurídica, entre otras acciones, es la tarea en conjunto de los Comités.